

Dimanche 15 janvier 2012

## La section socialiste d'Argenteuil possède des informations provenant des fichiers municipaux. Qu'en pense la CNIL ?

### L'affaire dans l'affaire!!!

Je croyais ce débat clos, chacun ayant pu s'exprimer, mais...une dépêche publiée sur VONews [http://www.vonews.fr/article\\_16068](http://www.vonews.fr/article_16068) indique qu'une invitation a bien été adressée à M. Mothron pour les voeux du maire d'Argenteuil (sans apporter aucune preuve, et pour cause), ce que dément l'intéressé.

Ce qui est nouveau, est que l'information provienne de la section socialiste.

Cela nous interpelle et nous inquiète. Ainsi, **le Parti Socialiste a accès aux fichiers qui permettent à la mairie d'adresser les invitations pour les voeux du Maire**. Elle peut les contrôler, les commenter, diffuser des informations à la presse... Ce fichier concerne plusieurs milliers d'Argenteuillais.

Autant la Municipalité, cabinet du Maire, élus, services pouvaient avoir qualité à posséder ces informations, autant un parti politique, quel qu'il soit, ne devrait pas être en mesure de le faire.

A quelques mois d'élections importantes, l'aveu de cette porosité entre un fichier municipal et la section argenteuillaise du parti socialiste concernant la population argenteuillaise est révélatrice.

Grosse gaffe? excès de zèle? aveux? règlement de compte envers les socialistes pro et anti Doucet ?

Et qu'en pensent les autres partis de la majorité municipale ? Ont ils, eux aussi, accès à ces fichiers ? On peut en douter mais ils seraient bons qu'ils nous rassurent.

Et surtout que cette pratique cesse.

[Share](#) [Plus](#)

[Email](#)

[Lien](#)

[Imprimer](#)

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

**Partager l'article !** La section socialiste d'Argenteuil possède des informations provenant des fichiers municipaux. Qu'en pense la CNIL ? : L'affaire dans l'affaire// ...

[Share](#)